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Decorreu nas cidades 
de Fátima e da Guarda, 
juntando assim o culto 
mariano do Santuário de 
Nª Sª de Fátima, à herança 
judaica.
Com a temática proposta 
da “Globalização e 
Turismo Religioso”, o 
evento deste ano contou 
com a participação de 
700 pessoas e 150 
operadores turísticos 
estrangeiros convidados, 
150 operadores turísticos, 
agentes de viagens, 
hoteleiros e empresários 
do setor do turismo com 
operações de turismo, 
distribuídos por 39 
nacionalidades. 
PÁG. 03
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O avanço tecnológico tra-
duzido numa nova realida-
de comunicacional, tende, 
não apenas, a democratizar 
as relações interpessoais, 
sustentadas nos novos me-
dia, como introduz um novo 
conceito de relacionamento 
entre as pessoas, os grupos e 
as sociedades.

Partindo da premissa que 
as relações de cidadania e 
democracia entre as insti-
tuições políticas e os cida-
dãos são uma constante em 
diferenciadas situações e 
contextos históricos e alvo 
de grandes discórdias, reti-
ra-se que o exercício ativo 
da cidadania esteve sempre 
ligado a uma dimensão bi-
lateral no relacionamento 
entre os poderes e os gover-
nados. Aliás, dirigindo um 
olhar mais particular para 
a realidade portuguesa, on-
de é transmitida a sensação 
de perda de influência dos 
cidadãos nas decisões de-
correntes de políticas locais 
e nacionais, tal é apelidado 
como uma perda do carácter 
democrático da ação das en-
tidades governativas, tam-
bém referenciado como dé-
fice democrático.

É contra esse estado de 
coisas que todos devemos 
lutar e o Presidente da Câ-

mara está na primeira li-
nha desse combate, que se 
deverá pautar por governar 
em linha com as promessas 
eleitorais, pela proximida-
de com as populações, pela 
implementação de medidas 
que possam ir ao encontro 
dos legítimos anseios das 
pessoas, rejeitando os popu-
lismos e as promessas vãs e 
sem sentido prático.

Recuso-me a governar pe-
las redes sociais, embora se-
ja sensível ao pulsar das opi-
niões, nomeadamente das 
opiniões, sérias e responsá-
veis, que acrescentam alguma 
coisa ao nosso projeto políti-
co, pois ninguém sabe tudo.

Agora que se exige uni-
dade e trabalho, dedicação e 
projeto, o empenho da equi-
pa executiva que me acom-
panha acontece todos os 
dias, de forma atenta e res-
ponsável, olhando para cada 
dificuldade como um estí-
mulo e recolhendo da expe-
riência o seguro para suces-
sos futuros, sempre com as 
nossas gentes no horizonte.

Foram essas as nossas 
promessas e será esse o nor-
te da nossa missão ao serviço 
de Ourém e dos oureenses.

Uma saudação amiga do 
Luís Miguel Albuquerque.
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EDITORIAL RALLY VILA MEDIEVAL
DE OURÉM - 2018
Decorreu na tarde de sábado, 10 de Feve-
reiro, a apresentação pública e à imprensa 
da edição de 2018 do Rally Vila Medieval de 
Ourém, um projeto do CCR do Olival (Olival 
Motorizado), que mais uma vez irá contar 
com o apoio expresso da Câmara Municipal 
de Ourém.

 A edição deste ano surge mais ambiciosa, 
aliás na linha do esperado, após os sucessos 
anteriores desta organização, estendendo o 
traçado aos limites do Município de Ourém, 
do Bairro ao Agroal, passando pela zona his-
tórica de Ourém e pela área urbana da cida-
de, que terá oportunidade de voltar a sentir 
as emoções de uma superespecial no último 
dia da competição.

 Rally que irá para a estrada nos dias 24 e 
25 de março, com um esperado leque de pi-
lotos de primeira linha, um envolvimento 

paisagístico de referência e muito, muito pú-
blico nas estradas para viver as emoções do 
desporto motorizado e neste caso do já co-
nhecido e admirado Rally Vila Medieval de 
Ourém.

 Uma apresentação que teve presenças de 
peso na esfera municipal, como foram os ca-
sos do presidente Luís Miguel Albuquerque, 
dos Vereadores Isabel Costa e Rui Vital e do 
Presidente da Assembleia Municipal, João 
Moura.

 A oportunidade serviu ainda para propor-
cionar a assinatura do protocolo de colabo-
ração do Município com o CRO Olival, em 
relação ao apoio financeiro a conceder à or-
ganização do Rally, competição que irá can-
didatar-se, ao Campeonato Nacional de Ra-
lis de 2019, tendo o traçado da prova deste 
ano a distância global de 162 quilómetros.
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VI WORSHOP DE TURISMO RELIGIOSO PROJETA FÁTIMA

Decorreu nas cidades de Fá-
tima e da Guarda o VI Wor-
kshop Internacional de Tu-
rismo Religioso, juntando as-
sim o culto mariano do San-
tuário de Nª Sª de Fátima, à 
herança judaica. Com a te-
mática proposta da “Globali-
zação e Turismo Religioso”, o 
evento deste ano contou com 
a participação de 700 pessoas 
e 150 operadores turísticos 
estrangeiros convidados, 150 
operadores turísticos, agen-
tes de viagens, hoteleiros e 
empresários do setor do tu-
rismo com operações de tu-
rismo, distribuídos por 39 na-
cionalidades

“Pela primeira vez, estes 
workshops terão o objetivo 
de desenvolver o segmento da 
herança judaica”, afirmaria o 
presidente da Aciso - Asso-
ciação Empresarial Ourém-
-Fátima, Domingos Neves, 
durante a sessão de abertu-
ra do evento, tendo salienta-
do, que este é um segmento 
que “orgulha os portugueses” 
e que “agora é reconhecida-
mente um ativo fundamen-
tal para promoção do país e 
em especial do território in-
terior”, referindo-se ainda 
ao trabalho desenvolvido por 
um dos grandes responsáveis 
pela criação desta iniciativa, 
Francisco Vieira.

A Aciso está já a aproveitar 

a “visibilidade” que o Cente-
nário deu a Fátima “para con-
trariar o eventual retrocesso 
das dormidas” e nesse senti-
do, “Fátima já está a ser pro-
movida junto de operadores 
nos Estados Unidos e nas Fi-
lipinas”, e “outras ações se se-
guirão junto dos mercados e 
eventos específicos para pro-
moção de Fátima e do turis-
mo religioso”, referiu.

Para o Presidente da Câ-
mara Municipal de Ourém e 
passamos a citar, “este evento 
constituiu uma âncora da es-
tratégia turística do concelho 
e um elemento charneira pa-
ra desenvolver uma reflexão 
sobre a melhor forma de mul-
tiplicarmos e enriquecermos 
as razões fundamentais de 
atração e satisfação dos que 
nos visitam”.

Referiu ainda que “a pre-
sença de tão numeroso e qua-
lificado naipe de operadores 
turísticos internacionais é 
uma oportunidade excelente 
para dizermos o que pensa-
mos fazer, mas também pa-
ra ouvir sugestões, conselhos 
e chamadas de atenção, que 
nos ajudem a construir solu-
ções turísticas cada vez mais 
conformes ao mercado e cada 
vez mais sustentáveis no pla-
no ambiental e humano”.

Para o Presidente da Câ-
mara de Ourém, “a reputação 

de Fátima tem alcance mun-
dial e a força que atrai diaria-
mente pessoas à nossa terra 
é uma poderosa mistura de 
sentimentos e crença, pelo 
que todos os oureenses são 
chamados a ser companhei-
ros de jornada dos que aqui 
procuram o transcendente”.

Já para o Presidente do 
Município da Guarda, Álva-
ro Amaro. “Portugal e Fáti-
ma são mesmo o coração que 
faz pulsar muito o contributo 
para a alavanca da economia 
que é hoje o turismo”, salien-
tou 

O autarca destacou ainda 
“este casamento feliz entre a 
Guarda e Ourém, entre Guar-
da e Fátima, entre Guarda e o 
turismo religioso, com inci-
dência particular no turismo 
judaico, que representa algo 
muito importante para o tu-
rismo do Interior”. Por seu 
turno, Pedro Machado, Pre-
sidente do Turismo do Cen-
tro, realçou o papel que o 
Workshop Internacional de 
Turismo Religioso tem tido 
na promoção de Fátima e de 
Portugal no Mundo, já que se-
gundo o próprio, este é já “um 
dos workshops mais impor-
tantes a nível europeu”.

Das palavres da Secretária 
de Estado do Turismo, Ana 
Mendes Godinho, retira-se 
que “o turismo religioso pode 

abrir portas a novos merca-
dos para Portugal e conseguir 
pessoas com uma maior capa-
cidade financeira”.

“Há uma grande curiosida-
de nomeadamente sobre este 
património religioso e é uma 
forma número um de diver-
sificar a nossa oferta - grande 
parte desta até se concentra 
no interior do país - e é uma 
forma de levar as pessoas a 
todo o país e também alargar 
a nossa atividade turística a 
todo o ano”, salientou Ana 
Mendes Godinho.

Admitindo que este evento 
tem levado “mais gente a Fá-
tima”, a governante revelou 
que há “uma diversificação 
muito grande de mercados”. 
“Estamos a conseguir atin-
gir mercados que não vinham 
para Fátima tradicionalmen-
te e que são aqueles que tam-
bém deixam muito valor. É 
sintomático que o ritmo de 
crescimento das receitas em 
Portugal em 2017 duplicou o 
ritmo de crescimento do nú-
mero de hóspedes. Quer di-
zer que estamos a conseguir 
atingir mercados que gastam 
muito mais quando vêm a 
Portugal”, precisou Ana Men-
des Godinho.

Segundo a governante, tem 
sido desenvolvido “um traba-
lho de estruturação de pro-
duto de turismo religioso em 

Portugal, não só Fátima”, co-
mo “os caminhos de Fátima, 
o caminho português de San-
tiago e também o turismo ju-
daico”.

Para garantir uma promo-
ção estruturada e aproveitar 
os bons resultados, Ana Men-
des Godinho adiantou que 
o Turismo de Portugal tem 
uma parceria com a ACISO 
para “dinamizar o turismo 
religioso, não só Fátima, mas 
também o turismo judaico”, 
acrescentando que os núme-
ros de 2017 demonstram que 
o turismo religioso foi “uma 
aposta ganha”, sublinhan-
do que no ano passado hou-
ve capacidade para “alargar 
o turismo ao longo de todo o 
ano”, verificando-se “mais de 
60% do crescimento das dor-
midas na época baixa e muito 
também graças ao calendário 
de eventos que aconteceu em 
todo o país e Fátima foi disso 
exemplo”.

Este VI Workshop Inter-
nacional de Turismo Reli-
gioso incluiu ainda um vasto 
programa social, que permi-
tiu aos participantes inteirar-
-se da vastíssima oferta cul-
tural da região e do município 
de Ourém, em particular, nas 
suas múltiplas vertentes de 
ofetrta para o setor.
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OS CUSTOS DAS OBRAS DE REQUALIFICAÇÃO
NA AVENIDA D. NUNO ÁLVARES PEREIRA
A propósito das obras de re-
qualificação em curso da Ave-
nida D. Nuno Álvares Pereira, 
na cidade de Ourém, o Presi-
dente Luís Miguel Albuquer-
que apresentou na reunião 
de Câmara de 16 de fevereiro 
uma declaração sobre o as-
sunto, fazendo uma retrospe-
tiva do processo desde 2015 e 
apontando o valor final a su-
portar pela Câmara Munici-
pal de Ourém nesse processo 
de requalificação.

“As obras da Av. D. Nuno 
Álvares Pereira iniciaram-se 
no passado dia 30 de outubro 
de 2017, cujo projeto foi apro-
vado pelo anterior executivo 
municipal. E às vezes é bom 
recordar algumas situações 
para que fique bem claro, de 
uma vez por todas, a verdade 
sobre todo este processo.

A questão prévia da requa-
lificação desta avenida en-
tronca na pretérita definição 
da ARU, instrumento funda-
mental para enquadrar o pro-
jeto no âmbito de uma candi-
datura financiada, sob o pro-
grama Portugal 2020. E desta 
definição resultou:

1. Da reunião de Câmara de 
04 de setembro de 2015, onde 
foi discutida a “Proposta de 
Delimitação de Áreas de Rea-
bilitação Urbana na Cidade 
de Ourém e Vilar dos Praze-

res”, os Senhores Vereadores 
da oposição alertaram para 
a não promoção “de debate 
alargado sobre esta temática 
da Reabilitação e Desenvol-
vimento, que será estratégica 
para a cidade de Ourém, para 
anos futuros”. Apesar disso, 
com base na “importância da 
Reabilitação Urbana para a 
sede do concelho”, votaram 
favoravelmente.

2. Na reunião de Câmara 
de 16 de outubro de 2015, um 
mês depois, voltou novamen-
te a ser discutido este assun-
to, em virtude da necessidade 
urgente de se confirmar a de-
limitação das áreas de reabili-
tação e de se suprimir aspetos 
omissos. Recorde-se, que os 
Senhores Vereadores da opo-
sição apresentaram uma pro-
posta alternativa, que se con-
substanciava numa sub-di-
visão da ARU (Ourém – Vila 
Medieval; Ourém – Centro 
Histórico; Ourém – Cidade 
1). Votaram favoravelmente, 
manifestando, que: “Tendo 
em conta que o prazo de can-
didatura do PEDU terminou 
em 30 de setembro, fazemos 
votos que esta proposta que 
só agora é apresentada, não 
comprometa todo este pro-
cesso”.

3. Em reunião de Câmara 
de 20 de novembro de 2015, 

volvido mais um mês, discu-
te-se novamente este assun-
to, onde os Senhores Verea-
dores da oposição tiveram 
oportunidade de vincar a sua 
proposta, dizendo: “… apenas 
tinha sido sugerida a subdi-
visão da proposta inicial em 
três áreas de reabilitação ur-
bana, por forma a que a cida-
de de Ourém ficasse maiori-
tariamente integrada numa 
área de reabilitação urbana, 
independentemente das de-
signações então indicadas”. 
Esta explicação surge após 
esclarecimento quanto à pro-
posta da sub-divisão da ARU, 
que não foi reconhecida ou 
acolhida pelo anterior execu-
tivo municipal.

4. Sensivelmente, um ano 
depois, em reunião de 02 de 
setembro de 2016 é coloca-
da a discussão e votação, a al-
teração do limite da área da 
ARU. Nesta ocasião, e por se 
vislumbrar “… neste momen-
to a possibilidade de finan-
ciamento externo mais alar-
gado, justifica-se a nova pro-
posta de limitação …”, vem o 
executivo socialista propor a 
aprovação de “… novo limite 
da ARU de Ourém, ou seja, al-
teração do existente relativa-
mente ao prolongamento da 
Av. D. Nuno Álvares Pereira, 
situação que será num futuro 

próximo devidamente funda-
mentada”. Os Senhores Ve-
readores da oposição tiveram 
dúvidas quanto aos procedi-
mentos desenvolvidos e refe-
riram que “Em devido tem-
po, aquando da aprovação da 
ARU da cidade de Ourém, ti-
vemos oportunidade de aler-
tar o executivo socialista para 
a necessidade de uma análise 
abrangente para a definição 
de ARU de Ourém. Já na altu-
ra entendíamos que os limi-
tes apresentados não seriam 
os mais corretos, tendo inclu-
sivamente salientado a nossa 
preocupação sobre o decor-
rer do processo”.

Em setembro de 2016, o 
executivo socialista alterou 
finalmente o limite da ARU, 
que terminava na interceção 
da Av. D. Nuno Álvares Perei-
ra com a Rua 1.º de dezembro 
(coincidente com a ER 356) e 
a Rua Tenente Coronel Mo-
reira Lopes e prolongou-a em 
toda a extensão da interven-
ção prevista. Tarde demais 
como adiante veremos!

A declaração dos Senhores 
Vereadores do PS na reunião 
de 30 de outubro de 2017, on-
de se afirmava, categorica-
mente, que “a obra tem um 
custo total de aproximada-
mente 2 milhões de euros, em 
que o Município de Ourém 

terá de suportar somente 300 
mil euros” vem confirmar que 
ainda não perceberam o erro 
estratégico cometido no pas-
sado e que terá custos signi-
ficativamente superiores aos 
bolsos dos Oureenses. Com 
clareza e objetividade, pode-
mos agora afirmar e informar 
os Sr.s Vereadores de que o 
investimento total para a rea-
bilitação da Av. D. Nuno Álva-
res Pereira é de 2.282.487,98 
€, de acordo com a adjudi-
cação efetuada ao consórcio 
que está a executar a obra, 
sendo que o investimento 
elegível, ou seja, que pode ser 
financiado pela Mais Cen-
tro, é de 1.287.930,39 €, que 
é comparticipado em 85% 
(oitenta e cinco por cento), 
o que representa um esforço 
financeiro do Município de 
1.183.746,98€, “apenas e so-
mente” três vezes superior 
ao referenciado pelos Sr.s Ve-
readores na declaração de vo-
to de 30 de outubro de 2017 e 
três vezes superior ao que os 
Oureenses mereciam.

Fica assim demonstrado 
que a falta de rigor e visão es-
tratégica do anterior executi-
vo socialista, que os Vereado-
res da Coligação bem avisa-
ram, vai custar a mais aos co-
fres do Município o valor de 
cerca de 850 mil euros.”
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GAF APRESENTOU A 7ª 
CORRIDA E CAMINHADA 
PELA PAZ
O Posto de Turismo de Fá-
tima recebeu na tarde de 22 
de fevereiro, a conferência de 
imprensa de apresentação da 
7ª Corrida e Caminhada pe-
la Paz, uma iniciativa que é 
já um marco incontornável 
na promoção de Fátima e da 
sua mensagem e que decorre-
rá a 11 de março, com início às 
10h30, junto ao Posto de Tu-
rismo de Fátima.

A conferência de imprensa 
contou com a participação de 
Tiago Marto, Presidente do 
Grupo de Atletismo de Fáti-
ma enquanto organizador do 
evento, Humberto Silva, Pre-
sidente da Junta de Fregue-
sia de Fátima, Aurora Cunha, 
embaixadora da Corrida e 
Caminhada pela Paz, Rodri-
go Esteves, representante 
do principal patrocinador da 
prova (Liberty Seguros) e o 
Presidente da Câmara Muni-
cipal de Ourém, Luís Miguel 
Albuquerque.

Nas diferentes interven-
ções foi enaltecido o traba-
lho desenvolvido pelo Grupo 
de Atletismo de Fátima e o 
apoio de todos os parceiros e 
patrocinadores que permiti-

rão a consolidação do evento 
e um aumento constante no 
número de participantes. O 
Presidente Luís Miguel Al-
buquerque realçou a conju-
gação entre a transmissão da 
mensagem de Fátima e a prá-
tica desportiva, que a iniciati-
va proporciona, manifestan-
do votos de que o número de 
participantes continue a cres-
cer. Reafirmou ainda a total 
disponibilidade do Município 
de Ourém para continuar a 
apoiar a Corrida e Caminha-
da pela Paz. 

O evento incluirá duas ver-
tentes: a caminhada de 5 km 
que passará pelas icónicas 
avenidas e ruas de Fátima e 
que contemplará a Cerimó-
nia de Evocação pela Paz no 
Mundo, no Santuário de Fáti-
ma, e a corrida de 10 km que 
passará pela zona central da 
Cidade de Fátima e também 
pela zona sul e mais rural.

O momento foi também 
aproveitado para entregar 
um cheque no valor de 500€ 
à APAJE Fátima, que resul-
tou dos donativos angariados 
na última edição da Corrida e 
Caminhada pela Paz.

LUÍS MIGUEL 
ALBUQUERQUE 
NA RTP - 
INTERNACIONAL
O Presidente da Câmara Municipal de Ourém, Luís 
Miguel Albuquerque, foi convidado para estar nos es-
túdios da RTP-I, onde apresentou as Medidas de Apoio 
à Natalidade, que o Executivo está a levar a cabo. 

O programa televisivo intitula-se “Decisão Nacio-
nal” e foi transmitido no dia 18 de fevereiro às 22.00H, 
na RTP internacional 

O Presidente falaria do concelho de Ourém, do fe-
nómeno da emigração e das suas consequências de-
mográficas e muito do programa de apoio à natalida-
de, que está a ser implementado no Município de Ou-
rém, visando o apoio aos casais que desejam constituir 
ou aumentar as suas famílias.

Quem estiver interessado em visionar o referido 
programa, poderá fazê-lo na Internet, seguindo o link:
https://www.rtp.pt/play/p3043/e331626/decisao-
-nacional.
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Arrancou na quarta-feira, 21 
de fevereiro, a campanha de 
sensibilização inserida no 
programa “PREVENIR JÁ”, 
levada a cabo pela Guarda Na-
cional Republicana - Grupo 
de Intervenção de Proteção e 
Socorro (GIPS) em parceria 
com o Município de Ourém. 

O GIPS, à semelhança de 
anos anteriores, percorreu a 
generalidade do Concelho de 
Ourém, nos dias 21 e 22, com 
a presença dos respetivos 
Presidentes de Junta e Servi-
ço Municipal de Proteção Ci-
vil de Ourém, desenvolvendo 
uma ação operacional de sen-
sibilização, monitorização e 
fiscalização dos proprietários 
de terrenos. 

Segundo o 1º Sargento Tei-
xeira, Comandante da Base 
de Alcaria do GIPS, esta ação 
não teve o intuito de autuar as 

pessoas, mas sim de as sensi-
bilizar para a necessidade da 
prevenção e esclarecer acerca 
dos contornos legais a que es-
tão sujeitos. 

A colaboração entre o 
GIPS e o Município de Ou-
rém vem desde 2015 e apenas 
foi interrompida em 2017 pe-
la vinda de SS O Papa, a Fáti-
ma. Desde então as infrações 
registadas pelas autorida-
des reduziram-se de 2186 em 
2015 para 286 em 2016, facto 
que deixa bem visível a eficá-
cia deste programa.

Esta ação foi precedida de 
uma outra, no dia 9 de feve-
reiro, com uma apresentação 
e esclarecimento de dúvidas 
acerca do programa, dirigi-
da aos Presidentes de Junta e 
Comandantes dos Bombeiros 
do Concelho de Ourém. 

PROGRAMA “PREVENIR JÁ” 
DECORREU EM OURÉM NOS DIAS 21

E 22 DE FEVEREIRO
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ENTREGA DE PRÉMIOS EDSE  
PROMOVER A IGUALDADE ATRAVÉS 
DA EDUCAÇÃO SEXUAL
Decorreu no dia 22 de feve-
reiro, no Agrupamento de Es-
colas Cónego Dr. Manuel Lo-
pes Perdigão, em Caxarias, a 
entrega dos prémios alusivos 
ao Projeto “EDSE = Promo-
ver a Igualdade Através da 
Educação Sexual”. 

A cerimónia, que foi apre-
sentada por Catarina Mar-
ques Rodrigues, jornalista re-
fernciada pelo seu trabalho 
na área da igualdade de géne-

ro, distinguiu, entre outros, 
com o primeiro lugar o Agru-
pamento de Escolas Cónego 
Dr. Manuel Lopes Perdigão, 
pelo Seminário Júnior Con-
tra a Violência e a Curta-Me-
tragem “Flores”. 

O Presidente da Câma-
ra, Luís Miguel Albuquerque 
aproveitou a ocasião para, em 
nome da Câmara Municipal 
de Ourém, congratular toda a 
comunidade escolar pelo en-

volvimento que resultou nes-
te prémio, realçando o esfor-
ço que os serviços municipais 
têm feito e as energias investi-
das nesta problemática que, se-
gundo o Presidente da Câma-
ra, deve preocupar todos pela 
sua relevância e atualidade. 

Para além de Caxarias, 
também o Agrupamento de 
Escolas do Fundão foi reco-
nhecido neste projeto ven-
cendo os 2º e 3º lugares.

EXECUTIVO CAMARÁRIO
RECEBEU PRESIDENTES 
DE JUNTA DE FREGUESIA
O auditório do edifício-sede do 
Município de Ourém recebeu 
na sexta-feira, dia 9 de feverei-
ro, todos os Presidentes de Jun-
ta de Freguesia do concelho, 
para uma reunião liderada pelo 
Presidente da Câmara Luís Mi-
guel Albuquerque, com a parti-
cipação dos Vereadores Natálio 
Reis, Isabel Costa e Rui Vital.

Esta reunião permitiu discu-
tir os projetos em curso no con-
celho e os investimentos pre-

vistos para cada freguesia, dan-
do possibilidade aos autarcas 
locais de apresentarem as prin-
cipais necessidades das terras e 
gentes que representam. 

Foi também apresentada 
uma proposta de protocolo de 
delegação de competências 
para as Juntas Freguesia, no-
meadamente no que respeita 
à limpeza de vias e espaços pú-
blicos, reparações em escolas 
e outros assuntos correntes.
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CARNAVAL 
SÉNIOR
Decorreu no dia 12 de feverei-
ro, mais uma edição do Car-
naval Sénior. Este evento, or-
ganizado pelo Município de 
Ourém e instituições do Gru-
po de Envelhecimento con-
tou, este ano, com a participa-
ção de 9 instituições como se-
jam o Centro Social Paroquial 
de Freixianda, Centro So-
cial S. João Baptista de Espi-
te, Irmandade da Santa Casa 
da Misericórdia Fátima-Ou-
rém, Centro de Bem-Estar do 
Bairro, APDAF Sénior, Cen-
tro de 3.ª Idade de Gondema-
ria, Lar Santa Beatriz da Sil-
va, Fundação Arca da Aliança 
e Fundação Dr. Agostinho Al-
bano de Almeida. 

O Presidente da Câmara 
Municipal, Luís Miguel Al-
buquerque, marcou presen-
ça no evento aproveitando a 
ocasião para agradecer o em-
penho e a dedicação de todos 
no evento, fazendo votos de 
um bom desfile e que todos se 
divertissem. Marcaram ain-
da presença o Presidente da 
Assembleia Municipal, João 
Moura e os Vereadores Natá-
lio Reis e Isabel Costa.

CARNAVAL
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CARNAVAL DESFILES NO 
CONCELHO
A colaboração das escolas do 
concelho foi determinante 
e o carnaval saiu à rua, dis-
tribuindo cor e alegria pelas 
ruas do Município de Ourém.

Em Ourém Fátima, Frei-
xianda, Olival e Caxarias, 
muitos foram os participan-
tes nos desfiles carnavalescos, 
numa tradição que se repete 
em cada ano.

Em conclusão, o carnaval 
manteve as suas caraterísti-
cas enquanto quadra plena de 
divertimento popular, trans-
versal ao meio social e não são 
apenas as crianças os partici-
pantes mais animados, esten-
dendo-se o elenco ás famílias 
e aos amigos, todos a deixar a 
promessa de voltarem no pró-
ximo ano.

Como a vida são dois dias 
e o carnaval são três, há que 
aproveitar enquanto dura…

Desfile em Ourém

Desfile em Fátima Desfile em Freixianda

Desfile em Olival

Desfile em Caxarias
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PROJETO “CAMINHOS DA FÉ” 
APRESENTADO EM FÁTIMA
Decorreu na sexta-feira, dia 9 
de fevereiro, em Fátima, uma 
apresentação e reunião de 
trabalho em torno do projeto 
“Caminhos da Fé”, projeto que 
engloba os “Caminhos de Fá-
tima” e os “Caminhos de San-
tiago”, bem como várias rotas, 
entre elas o “Caminho do Te-
jo” que tem uma extensão de 

6.7 km no concelho de Ourém. 
Ao longo da manhã, senta-

ram-se à mesma mesa, Turismo 
de Portugal, Turismo do Cen-
tro, Centro Nacional de Cultu-
ra, Municípios e Associações 
Empresariais para trocar ideias 
e dar contributos para a defi-
nição de um produto turístico 
apelativo e bem estruturado.

O Município de Ourém fez-
-se representar pelo Presidente 
da Câmara Municipal, Luís Mi-
guel Albuquerque e pelo Verea-
dor Natálio Reis, que aprovei-
taram a ocasião para apresen-
tar a “Rota Carmelita” na qual 
o Município de Ourém tem as-
sumido um envolvimento sig-
nificativo.

O Santuário de Fátima pro-
moveu no dia 8 de fevereiro, o 
tradicional encontro de hote-
leiros e responsáveis de casas 
religiosas que acolhem pere-
grinos, para apresentação das 
estatísticas de 2017 e discus-
são de propostas para o futuro.

O encontro contou com a 
presença, para além do Rei-
tor Pe. Carlos Cabecinhas e 
do Bispo de Leiria-Fátima D. 
António Marto, do Presiden-
te da Câmara Municipal, Luís 

Miguel Albuquerque, Presi-
dente da Assembleia Munici-
pal, João Moura, Presidente 
da Junta de Freguesia de Fá-
tima, Humberto Figueira da 
Silva e da Presidente da As-
sembleia de Freguesia, Cari-
na João Oliveira. 

Na apresentação das esta-
tísticas de 2017 ficou evidente 
o impacto do Centenário das 
Aparições, que trouxe até às 
celebrações no Santuário 9,4 
milhões de peregrinos ao lon-

go de todo o ano. Realce pa-
ra os 374.586 peregrinos es-
trangeiros (+ 250 mil do que 
em 2016) e especificamente 
os 31.561 peregrinos asiáticos 
vindos de países como o Viet-
name, as Filipinas, a Coreia 
do Sul e a China. Depois de 
Portugal, os países com mais 
peregrinos são Espanha, Itá-
lia, Polónia e Estados Unidos.

O Presidente Luís Miguel 
Albuquerque realçou o tra-
balho desenvolvido pelo San-

tuário, os hoteleiros e todos 
os fatimenses na receção aos 
peregrinos, reafirmando que 
Fátima é uma marca mundial 
e que 2017 deve ser encarado 
como o início de um trabalho 
de consolidação e expansão de 
Fátima por novos mercados.

 Referiu ainda alguns proje-
tos em curso para a valorização 
de Fátima (Rota das Carmeli-
tas, Caminhos de Fátima, Re-
de Europeia de Cidades San-
tuário) e alguns investimen-

tos previstos para beneficiar 
os acessos à cidade, bem como 
o investimento de cerca de 2,5 
milhões de euros em sanea-
mento básico para a freguesia. 

A finalizar, o Presidente 
manifestou a total disponibi-
lidade do Município para co-
laborar com o Santuário na 
valorização de Fátima.

SANTUÁRIO DE FÁTIMA PROMOVEU ENCONTRO
DE HOTELEIROS
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PRESIDENTE DA CÂMARA REUNIU 
COM JUIZ PRESIDENTE DA COMARCA 
DE SANTARÉM
O Presidente da Câmara Mu-
nicipal de Ourém, Luís Mi-
guel Albuquerque, reuniu na 
manhã do dia 20 de fevereiro, 
com o Juiz Presidente da Co-
marca de Santarém, Luís Mi-
guel Simão da Silva Caldas, 
para discutir vários assuntos 
relacionados com o Tribunal 
Judicial de Ourém. Na reu-
nião esteve também presente 
o Administrador Judiciário de 
Santarém, Manuel Grilo, e o 
Procurador do Ministério Pú-
blico, José Manuel Branco.

O Presidente Luís Miguel 
Albuquerque aproveitou o mo-
mento para reforçar o descon-
tentamento do Município face 

à reestruturação que ocorreu 
no Tribunal Judicial de Ou-
rém, situação que o Juiz Presi-
dente Luís Miguel Caldas afir-
mou compreender, mas adian-
tou que os dados apurados até 
ao momento têm sido positivos 
e que todos têm procurado en-
contrar soluções para respon-
der às necessidades da popu-
lação que tem dificuldades em 
deslocar-se até outros tribu-
nais da comarca de Santarém.

Foi também abordado o 
projeto em fase de elaboração 
para a requalificação do Jar-
dim de Le Plessis Trévise que, 
naturalmente, trará alguns 
constrangimentos nos acessos 

ao Tribunal Judicial de Ourém. 
Seguiu-se uma análise ao 

estado da “Casa dos Magistra-
dos” que se encontra devoluta 
há vários anos, tendo a Câma-
ra Municipal manifestado a 
sua preocupação pela degra-
dação do imóvel e mostrado 
disponibilidade para proto-
colar a cedência do espaço, já 
que tendo em conta a sua lo-
calização, poderá vir a ser útil 
aos serviços camarários. Os 
intervenientes na reunião rea-
lizaram uma visita à referida 
“Casa dos Magistrados” e as-
sumiram o objetivo de encon-
trar uma solução para o imó-
vel, no curto prazo.

CONSTRUÇÃO DO RESERVATÓRIO DE ÁGUA DE SÃO GENS
Foi recentemente assinado o 
auto de consignação da em-
preitada relativa à conceção 
e construção do Reservatório 
de São Gens, uma obra que 
faz parte do plano de investi-
mentos da empresa Be Water 
- Águas de Ourém, ao abrigo 
do contrato de concessão, 
tem um custo de cerca de 585 

mil euros e prevê-se que o re-
servatório esteja pronto no fi-
nal do mês de novembro.

O Reservatório de São 
Gens vai garantir a reserva de 
água suficiente para fazer fa-
ce às necessidades da Cidade 
de Ourém, da zona suburbana 
até ao Vilar dos Prazeres e da 
zona de Peras Ruivas. 

Atualmente, o reservatório 
que tem capacidade para 400 
m3, passará a ter uma capaci-
dade de 4.000 m3, sendo mais 
uma obra que visa melhorar 
as condições do serviço de 
abastecimento de água às po-
pulações destas localidades.

Quanto ao reservatório da 
Lourinha, que fornece a Ci-

dade de Ourém e a zona su-
burbana de abastecimento 
público de água., estão a de-
correr obras de recuperação 
e de manutenção do mesmo, 
que permitirão melhorar o 
seu estado de conservação.

O investimento de 65.105€ 
está a cargo da empresa con-
cessionária e enquadra-se nos 

investimentos que esta em-
presa tem de realizar com ca-
pitais próprios, no âmbito do 
contrato de concessão. A obra 
iniciou-se em janeiro e terá a 
duração de noventa dias.

REUNIÃO DO CONSELHO LOCAL
DE AÇÃO SOCIAL DE OURÉM - CLASO
O Conselho Local de Ação 
Social reuniu em plenário, na 
tarde de quarta-feira, 14 de fe-
vereiro, com os trabalhos a se-
rem dirigidos pelo Presidente 
da Câmara Municipal de Ou-
rém, Luís Miguel Albuquer-
que, e com a participação do 
Diretor do Centro Distrital 
da Segurança Social de Santa-
rém, Renato Bento, tendo si-
do abordados diversos assun-
tos de interesse para os par-
ceiros sociais. 

Nesta reunião foi aprova-
da a ata da última reunião do 
CLASO e a mesma contou 
ainda com as participações 
de Tiago Gonçalves, da Dig-
nitude, que apresentou o pro-
grama “Abem” e de Francisca 

Buccellato, da Everis Portu-
gal, que abordou as linhas de 
orientação para investidores 
e financiadores socialmente 
responsáveis.

Foi ainda votada a adesão 
do Centro de Ação Social do 
Santuário de Fátima à Rede 
Social e foi emitido parecer so-
bre a candidatura “Ampliação 
da Estrutura Residencial para 
Pessoas Idosas”, apresentada 
pelo Centro de Bem-Estar do 
Bairro. Na mesma reunião foi 
tomado conhecimento do re-
latório de atividades da Rede 
Local de Intervenção Social 
de Ourém, referente ao ano 
2017, tendo sido aprovada a 
alteração da coordenadora do 
CLDS-3G de Ourém, agora li-

derado por Elsa Bernardes. 
Esta reunião permitiria 

ainda a monitorização do pla-
no de ação do CLDS-3G de 
Ourém referente ao ano de 
2017, tendo sido aprovados o 
Relatório de Execução da Re-
de Social de 2017 e o Plano de 
Ação da Rede Social de 2018. 
Foi ainda tomado conheci-
mento do ponto de situação 
do Programa de Emergência 
Alimentar - Cantinas Sociais 
e dos projetos que o Municí-
pio de Ourém está a desenvol-
ver para apoio à natalidade, à 
Infância e ao voluntariado, do 
grupo de trabalho de saúde 
mental e do Conselho Local 
de Ação Social de Ourém.
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BENÇÃO DA PRIMEIRA PEDRA 
DA UNIDADE DE CUIDADOS 
CONTINUADOS DA RIBEIRA DO 
FÁRRIO
Domingo, dia 25 de fevereiro, 
decorreu o ato da bênção da 
primeira pedra da Unidade de 
Cuidados Continuados da Ri-
beira do Fárrio. 

A cerimónia, dirigida pe-
lo padre David Barreirinhas, 
contou com a presença do 

Presidente da Câmara Muni-
cipal de Ourém, Luís Miguel 
Albuquerque, e dos Vereado-
res Isabel Costa e Rui Vital, 
em representação do Municí-
pio de Ourém. 

Luís Miguel Albuquerque 
felicitou os dirigentes do Cen-

tro Social da Ribeira do Fár-
rio, promotor da obra, pela 
“ousadia” de erguer uma Uni-
dade de Cuidados Continua-
dos, garantindo que o Muni-
cípio de Ourém apoiará a sua 
execução na medida das suas 
possibilidades.

OBRAS NO ESTABELECIMENTO 
ESCOLAR DA CARVOEIRA - CAXARIAS
Decorreu no dia 20 de feve-
reiro, uma reunião na sede do 
Agrupamento de Escolas Có-
nego Doutor Manuel Lopes 
Perdigão, em Caxarias, sobre 
as obras a realizar no estabe-
lecimento escolar da Carvoei-
ra. A sessão contou com a pre-
sença do Presidente da Câma-
ra Municipal de Ourém, Luís 
Miguel Albuquerque, da Ve-

readora Isabel Costa, do Pre-
sidente da Junta de Freguesia 
de Caxarias, Filipe Graça e da 
Presidente do Agrupamento 
de Escolas Cónego Dr. Ma-
nuel Lopes Perdigão, Cláudia 
Campos.

Esta reunião serviu para 
dar a conhecer aos pais dos 
alunos do estabelecimento 
escolar da Carvoeira o projeto 

em construção, para as obras 
que se irão realizar. Foi apre-
sentada uma proposta e dada 
oportunidade aos pais de co-
locar questões e dar contribu-
tos. Futuramente e depois de 
realizados todos os procedi-
mentos, irá ser comunicada a 
solução final a toda a comuni-
dade escolar.

ESTÁDIO PAPA FRANCISCO RECEBEU 
DUATLO FÁTIMA EPO JOVEM 2018
Fátima recebeu durante o dia 
de sábado, 17 de fevereiro, 
centenas de atletas que parti-
ciparam na primeira prova do 
Campeonato Nacional Jovem 
de Duatlo 2018. 

O Duatlo Fátima EPO Jo-
vem é já uma referência, mui-
to graças à qualidade da orga-
nização a cargo da Fátima Es-
cola de Triatlo, com o apoio 

da INSIGNARE, Município 
de Ourém e Junta de Fregue-
sia de Fátima.

O Município de Ourém es-
teve representado pelo Vice-
-presidente da Câmara Muni-
cipal de Ourém, Natálio Reis, 
que juntamente com a Direto-
ra Executiva da INSIGNARE, 
Carina João Oliveira, e Ana 
Vieira em representação da 

Assembleia Municipal de Ou-
rém, entregaram as medalhas 
aos vencedores das diferentes 
categorias.

Esta edição do Duatlo Fáti-
ma EPO Jovem homenageou 
Francisco Vieira, antigo dire-
tor executivo da INSIGNA-
RE, pelo apoio que sempre 
manifestou à modalidade e à 
Fátima Escola de Triatlo.

QUER INVESTIR NO SEU FUTURO? OURÉM É A ESCOLHA CERTA!
Se quer investir, nós temos o espaço que procura.

Existem lotes disponíveis na Zona Industrial de Casal dos Frades, situada no concelho de Ourém e já com cerca de 40 empresas instaladas.

 Esta zona industrial caracteriza-se por estar numa área de fáceis acessos, a cerca de 5 minutos do IC9 e a 20 minutos da A1.
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ENCERRAMENTO DO CICLO DE 
CONFERÊNCIAS COMEMORATIVAS DO 
CENTENÁRIO DA RESTAURAÇÃO
DA DIOCESE DE LEIRIA
Decorreu no dia 11 de fevereiro, no auditório 
do antigo edifício dos Paços do Concelho, o 
ato de encerramento do ciclo de conferências 
comemorativas do Centenário da Restaura-
ção da Diocese de Leiria. 

Esta iniciativa, fruto da associação entre 
as paróquias de Nossa Senhora da Piedade e 
Nossa Senhora das Misericórdias, constituiu 
“um facto que nos enche de orgulho e satisfa-
ção a todos”, como referiu o Presidente da Câ-
mara Luís Miguel Albuquerque, na abertura 
da sessão. 

Ao longo da tarde foram abordados temas 
importantes, repletos de significado espiri-
tual e social, envoltos numa dimensão histó-
rico-cultural ímpares, como sejam “As gran-
des mudanças no início do século XX” e “O 
acontecimento de Fátima e Ourém: os Pasto-
rinhos e o Administrador”, na palavra de três 
referências incontornáveis, na esfera cultural, 
como são os casos do Padre e Professor Uni-
versitário David Sampaio, o investigador Po-
ças das Neves e o antigo Reitor do Santuário 
de Fátima, Monsenhor Luciano Guerra.

II EDIÇÃO FORMAÇÃO DE SUPORTE 
BÁSICO DE VIDA PEDIÁTRICO
Decorreu no sábado, dia 24 de fevereiro, durante toda a manhã, a 2ª edição da formação de Su-
porte Básico de Vida Pediátrico destinado a encarregados de educação. 

Esta iniciativa foi uma organização conjunta da Associação de Pais do Centro Escolar da Ca-
ridade e do Serviço Municipal de Proteção Civil de Ourém, em colaboração com a Corporação 
dos Bombeiros Voluntários de Ourém. 

O Vereador Rui Vital, em representação do Executivo, realçou a importância deste tipo de 
atividades e temáticas, agradecendo a cooperação dos Bombeiros Voluntários de Ourém e do 
Agrupamento de Escolas da Caridade.

REUNIÃO DO GRUPO “SHRINES OF EUROPE”
No âmbito do VI Workshop 
Internacional de Turismo 
Religioso, realizou-se uma 
reunião do grupo “Shrines of 
Europe” que juntou a Câma-
ra Municipal de Ourém e os 
representantes de Altotting 
(Alemanha), Czestochowa 
(Polónia), Lourdes (França) 

e Einsiedeln (Suiça). Estes 
parceiros do grupo “Shrines 
of Europe” deslocaram-se 
até Fátima para participar no 
VI Workshop Internacional 
de Turismo Religioso e pro-
mover as suas cidades junto 
dos hosted buyers e suppliers 
presentes.

A reunião de trabalho con-
tou com a presença do Presi-
dente da Câmara Municipal 
de Ourém, Luís Miguel Albu-
querque, do Vice-presidente 
Natálio Reis e da equipa de 
trabalho da Universidade de 
Aveiro, dirigida por Carlos 
Costa, responsável pela cria-

ção de um projeto que defina 
uma Rede Europeia de Cida-
des-Santuário. Nessa opor-
tunidade foi possível auscul-
tar e recolher contributos dos 
diferentes parceiros, além da 
definição de um cronograma 
dos próximos passos a dar pa-
ra a concretização do projeto. 

Luís Miguel Albuquerque 
colocou a tónica na impor-
tância do trabalho conjun-
to para o sucesso do projeto 
“Shrines of Europe”, realçan-
do que os contributos dos di-
ferentes parceiros são im-
prescindíveis.
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SESSÃO DE FEVEREIRO DA 
ASSEMBLEIA MUNICIPAL
AMO PROMOVE 
EXPOSIÇÃO DEDICADA 
A D. NUNO ÁLVARES 
PEREIRA
Numa iniciativa inédita, a As-
sembleia Municipal de Ou-
rém apresentou durante a 
sessão do passado dia 28 de 
fevereiro, a primeira exposi-
ção organizada por este ór-
gão deliberativo, intitulada D. 
Nuno Álvares Pereira – Guer-
reiro e Santo.

Esta mostra, realizada em 
parceria com a Fundação His-
tórico-Cultural Oureana, pre-
tende divulgar as mais valias 
culturais do nosso concelho e 
promover a aproximação des-
te órgão municipal à popula-
ção e a sua participação cívica.

Este ano de 2018 em que 
se comemora o Centenário 
do fim da Primeira Guerra 
Mundial, recorda-se também 
os cem anos da Beatificação, 
pelo Papa Bento XV, de uma 
das figuras mais importan-
tes da história de Portugal; D. 
Nuno de Santa Maria Álvares 
Pereira, aquele que ostentava 
como título de maior orgulho, 
o de 3º Conde de Ourém.

As pinturas patentes nes-

ta exposição são uma amos-
tra dos artefactos históricos 
e obras de arte contemporâ-
neas que também fazem parte 
da Coleção Condestabriana 
da Fundação Oureana e cuja 
importância para o Concelho 
de Ourém, a Assembleia Mu-
nicipal de Ourém, quis reco-
nhecer ao apoiar e dar a mes-
ma a conhecer ao Município 
para maior glória e divulga-
ção do grande vulto histórico 
do antigo Condado Ouriense 
e Pai do Portuguesismo.

ORÇAMENTO DE 40 
MILHÕES DE EUROS 
APROVADO POR 
MAIORIA
A Assembleia Municipal de 
Ourém aprovou o Orçamen-
to para 2018 e as Grandes 
Opções do Plano para o pe-
ríodo de 2018/2021. Os docu-
mentos foram aprovados por 
maioria, com 32 votos favorá-
veis do PSD, PS e CDS-PP e 2 
abstenções do MOVE.

AMO QUER INTEGRAR 
ASSOCIAÇÃO NACIONAL 
DAS ASSEMBLEIA 
MUNICIPAIS
Foi aprovada por unanimida-
de a proposta de recomenda-
ção à Câmara da participação 
do Município na Associação 
Nacional das Assembleia Mu-
nicipais “face à importância 
desta associação na valoriza-
ção do papel das assembleias 
municipais, enquanto órgãos 
representativos dos Municí-
pios dotadas de poderes de-
liberativos, que visam a pro-
moção e salvaguarda dos in-
teresses próprios das respeti-
vas populações, com compe-
tências de fiscalização sobre 
os executivos municipais”.

DESIGNAÇÃO DE 
REPRESENTANTES EM 
COMISSÕES
Foram designados nesta ses-
são, os representantes na Co-
missão Municipal de Prote-
ção Civil - Presidente de Jun-
ta de Caxarias, Filipe Graça e 
o representante no Conselho 
Cinegético Municipal – Pre-
sidente da Junta de Freguesia 
de Atouguia, António Pereira.
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AMO VISITA 
INSTITUIÇÕES 
Decorreu no passado dia 14 
de fevereiro a primeira de 
várias visitas que a Mesa da 
Assembleia Municipal irá 
realizar a um conjunto de 
entidades parceiras e que 
têm como objetivo estreitar 
relações institucionais, den-
tro daquilo que são as suas 
competências.

O Bispo da Diocese Leiria-
-Fátima, Dom António Mar-
to, foi a primeira entidade 
a receber esta visita, “como 
forma de reconhecimento 
pelo seu trabalho e empenho 
na visita de Sua Santidade, o 
Papa Francisco, a Fátima no 
ano passado, um dos momen-
tos mais marcantes da nossa 
história”, referiu João Mou-
ra, presidente da Assembleia 
Municipal de Ourém.

O presidente da AMO re-
feriu ainda que Dom An-
tónio Marto é uma pessoa 
muito querida para o povo 
do concelho de Ourém.

O Bispo começou por 
agradecer a visita e as “pa-
lavras amáveis e amigas” 
que lhe foram dirigidas pe-
lo presidente da Assembleia 
Municipal, considerando 
que este encontro é a “ex-
pressão de boa vontade e 
colaboração”. Dom Antó-
nio Marto referenciou que 
“aprecio muito esta política 
de proximidade e colabo-
ração”, lembrando que “o 
princípio da separação de 
poderes não significa que 
andemos de costas voltadas. 
Trabalhamos todos para o 
mesmo povo”.

SANTUÁRIO DE FÁTIMA RECEBE AMO
O presidente da Assembleia 
Municipal de Ourém, acom-
panhado dos membros da 
mesa da Assembleia, foram 
recebidos ontem, 22 de feve-
reiro, pelo Reitor do Santuá-
rio de Fátima, padre Carlos 
Cabecinhas.

Na ocasião, o presidente 
da Assembleia Municipal de 
Ourém exortou o papel ex-
traordinário que o Santuário 
de Fátima tem desenvolvido 
na promoção de Fátima e do 
concelho de Ourém, além das 
dinâmicas culturais que tem 
levado a cabo. Referiu tam-
bém a visão dos responsá-
veis desta entidade ao longo 
dos tempos, por terem tido a 
capacidade de projetar e pla-
near aquilo que conhecemos 
hoje de Fátima.

A dimensão global de Fá-

tima foi também referida por 
João Moura que constatou, 
fruto da sua experiência pro-
fissional pelo mundo fora, “o 
desejo das pessoas em vir a 
Fátima, independentemente 
da religião que professam. O 
reconhecimento internacio-
nal de Fátima é imenso.”

O padre Carlos Cabecinhas 
agradeceu a visita da AMO, 
referindo que a Assembleia é 
o organismo de maior repre-
sentatividade democrática do 
concelho e que é uma institui-
ção que merece a nossa maior 
consideração e respeito.

Para o reitor “Ourém e Fá-
tima são muito importantes”, 
cada um com as suas carate-
rísticas. Apostar em Fátima é 
apostar numa mais valia que 
pode reverter para o desen-
volvimento económico e cul-

tural do resto do concelho.”
Sobre a dinâmica cultu-

ral disse que “o Santuário es-
tá disponível para colaborar 
com o Município de Ourém 
em tudo o que se mostrar ne-
cessário”, sobretudo porque 
o grande desafio é “não des-
cansar à sombra do que está 
feito” e continuar o trabalho 
de divulgação de e manter o 
nível de afluência a Fátima”, 
fruto dos extraordinários re-
sultados alcançados (mais de 
9 milhões de visitantes) no 
ano passado, por ocasião do 
Centenário das Aparições. 

O reitor referiu ainda o 
bom relacionamento exis-
tente entre as instituições, o 
que acabou por se confirmar 
nesta visita de cortesia.

AMO RECEBE
ROBERTO CHICHORRO
O pintor Roberto Chichorro foi 
recebido no passado dia 19 de 
fevereiro na sala da presidência 
da Assembleia Municipal de 
Ourém, local que contém nas 
suas paredes vários quadros da 
coleção infantil deste pintor 
moçambicano que escolheu o 
Vale da Perra, em Ourém, para 
fixar a sua residência.

João Moura, presidente da 
AMO, congratulou-se com o 
trabalho artístico levado a cabo 
por Roberto Chichorro, agra-
decendo o seu contributo para 
a dinâmica cultural do conce-
lho ao longo dos últimos anos.

Aproveitou a ocasião para o 
convidar a expor as suas obras 
numa sessão da Assembleia 
Municipal, convite imediata-
mente aceite pelo artista.

Roberto Chichorro nasceu 
em Moçambique e está radi-
cado em Portugal desde 1986. 
Dedicou-se desde cedo à pin-
tura, onde expressa toda a ma-
gia das velhas histórias que foi 
ouvindo na sua infância. No-
tabilizou-se como ilustrador 
e desenhista e é hoje ampla-
mente reconhecido no con-
texto dos países de língua ofi-
cial portuguesa, entre outros.
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